
220 m²

Réf. 544V1670M

2 415 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Magnifique  maison  récente  située  à  quelques  pas  du  centre-ville  de

Saint-Rémy, offrant un cadre de vie exceptionnel. Nichée au cœur d'un

jardin  paysagé  de  1600  m²,  cette  propriété  allie  confort  moderne  et

tranquillité.  La  maison  dispose  de  quatre  spacieuses  chambres  et  de

trois élégantes salles d'eau, parfaites pour accueillir une grande famille

ou  des  invités.  Le  double  garage  offre  un  espace  de  stationnement

sécurisé  pour  vos  véhicules,  ainsi  qu'un  espace  de  rangement

supplémentaire.  L'intérieur  de  la  maison  séduit  par  ses  volumes

généreux et ses finitions de qualité. Le séjour, baigné de ...

Magnificent recent house located a few steps from downtown Saint-Rémy, offering

an exceptional  living  environment.  Nestled  in  the  heart  of  a  1600 m² landscaped

garden, this property combines modern comfort and tranquility. The house has four

spacious bedrooms and three elegant bathrooms, perfect for hosting a large family

or guests. The double garage provides secure parking space for your vehicles, as

well  as  additional  storage  space.  The  interior  of  the  house  seduces  with  its

generous volumes and its quality finishes. The living room, bathed in light thanks to

large bay windows, opens onto a ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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